



SUSCRIPCIONES.
PAGO ANTICIPADO.
 Alcoy, un mes 150 pesetas.—trimestre 450 id.—Fuera, 5'25 id.—Extranjero, 15 id.—Ultramar, 8 id.—Recibe anuncios y reclamos la Administracion

NÚMERO SUELTO, 5 CÉNTIMOS
ATRASADO, 25

EL SERPIS

DIARIO DE LA TARDE.

ANUNCIOS.
PAGO ANTICIPADO.
 Se suscribe en Alcoy, en la Administracion calle de San Lorenzo n.º 11 Imprenta, á donde se dirigirá toda la correspondencia.

NÚMERO SUELTO, 5 CÉNTIMOS
ATRASADO 25

Año IX. **REDACCION, CALLE DE SAN LORENZO, 11.** **ALCOY, Viernes 26 de Marzo de 1886.** **ADMINISTRACION, CALLE DE SAN LORENZO, 11.** **Núm. 2.516**

PARA CAMAS DE HIERRO, al bazar de Londres, véase el anuncio de la cuarta plana

SE VENDE
 un torno para hilar lana de 210 husos en buen estado y una torcedora de 140 husos con 1400 bobinas.
 Se cederá con mucha economía.
 Informes en esta Administracion.

El Serpis.
 ALCOY 26 DE MARZO DE 1886.

Alcoy y su region.

Deseosos de proporcionar á nuestros abonados cuantas ventajas sean posibles, hemos contratado con la empresa de *El Correo de la Moda*, periódico que cuenta treinta y seis años de existencia y que reúne la especial circunstancia de ser señoras todas sus redactoras, muy apreciadas del público, y especialmente su directora la eminente literata Doña Joaquina Balmaseda, una combinacion que nos permite ofrecer dicho periódico á los suscritores de EL SERPIS con un 25 por ciento de rebaja en los precios.

El Correo de la Moda, dedicado exclusivamente al bello sexo, contiene en su texto modas, adornos, labores de aguja, crochet, tapiceria, literatura, poesias higiénicas, economía doméstica y conocimientos útiles, y es, por su utilidad, muy apreciado de las señoras, porque cada familia puede por sí confeccionar los vestidos, la ropa blanca y la de niños, para cuyo efecto acompaña á los números, mensualmente, además de dos pliegos de patrones y dos de dibujos, un patron cortado.

Para conseguir la ventaja del 25 por ciento nuestros abonados habrán de hacer la suscripcion por nuestro conducto, lo menos por un trimestre adelantando el importe de la misma.

Hallase vacante la Secretaria del Ayuntamiento de Albuera, dotada con 999 pesetas anuales. Se admiten solicitudes en el término de un mes.

Igualmente se halla vacante la plaza de Secretario suplente del Juzgado Municipal de Sax.

Ayer cambió el tiempo hermoso que venia reinando. Por la tarde empezó á llover, quedando el cielo al cesar la lluvia, que juró poco, encapsotado y dispuesto á repetir los aguaceros.

Esta mañana ha amanecido en el mismo estado, lloviendo algunos ratos, aunque las aguas no han sido abundantes.

Mañana llegará á Alicante el ex ministro de la Gobernacion Sr. Maisonnave.

Por sentencia dictada por la seccion segunda de la Audiencia de Alicante han sido condenados cada uno de los concejales del Ayuntamiento suspenso de Lorcha, á la pena de seis años, ocho meses y un día de inhabilitacion y multa de ciento veinte y cinco pesetas, por el delito de prolongacion de funciones.

La Guardia civil se ha encargado de llevar los reos á su destino.

Hoy se abre el pago de las atenciones de primera enseñanza en la provincia de Valencia.

El pago se verificará en la forma siguiente: Día 26, distritos de Enguera y Alcega; 27, Onteniente y Alberique; 29, Ayora y Carlet; 30, Albaida y Játiva; 31, Gandia y Chelva; 1.º de Abril, Chiva.

En Tarragona han aparecido billetes falsos del Banco de España de 25 pesetas y de la serie de 1.º de Enero de 1884.

Sirva de aviso á nuestros industriales y comerciantes por lo que pueda convenirles.

Con fecha 24 dicen de Alicante:

En la calle de Aranjuez, número 16, se ha cometido un robo esta mañana, en la vivienda de Josefa Moya Sevilla, por su criado, llamado Juan Bautista Pascual Buñol, licenciado del Ejército de Cuba, llevándose 96 duros, creyéndose se refugiaría en Alcoy, y por lo tanto se han dado las órdenes oportunas á los jefes de la Guardia civil, para proceder á su captura.

El robo se cometió en ocasion de hallarse la robada en el Matadero de esta ciudad.

Han resultado todos los concejales elegidos, hace unos dias, en Callosa de Segura, adictos al gobierno.

Tomamos de nuestro estimado colega comprovinciano "El Liberal":

"Algunos de los Ayuntamientos repuestos en virtud de la real órden de 17 de Febrero último siguen sin tomar posesion por negarse á cumplir lo dispuesto por la superioridad, los que contraviniendo la ley se están haciendo reos de un delito castigado ó penado por la ley municipal.

El gobernador civil, ha entregado á estos caballeros á los tribunales, para que se les exija la responsabilidad á que se están haciendo merecedores, por prolongacion de funciones y desobediencia grave á su autoridad.

¿Quién aconseja tan mal á estos desdichados y en tan poco tiene su amistad que no vacila en llevarles al precipicio si quiera sea por el sólo placer de satisfacer un deseo, que despues de todo, no ha de ver realizado?

¡Pobres gentes, instrumentos ciegos de la ambicion de quien no repara en medios para ver de conseguir lo que por esta vez no ha de ser!

"El Mercantil Valenciano," de ayer no ha llegado á nuestras manos.

Lo habrá irregularizado algun empleado conservador por el camino.

Es cosa decidida que el eminente actor señor Vico dará cincuenta representaciones en el Teatro principal de Valencia.

En la causa seguida contra D. Rolando Escolano escribano de actuaciones que fué del juzgado de Monóvar, por falsedad de documentos públicos, ha sido condenado á la pena de cuarenta años de cadena temporal con las accesorias de interdiccion civil durante esta condena é inhabilitacion absoluta perpétua, al pago de mil quinientas pesetas de multa y la de todas las costas procesales.

Parece que han acudido á la autoridad superior de la Provincia varios regantes, vecinos de Catral, contra un reparto que se ha formado por el juez de aguas de San Felipe para el pago de mondas del acueducto denominado "Convenio nuevo."

Definitivamente se ha resuelto, que las tradicionales fiestas que esta ciudad celebra todos los años á su patron San Jorge, en los dias 22, 23 y 24 de Abril, este año tengan lugar en los dias 1, 2 y 3 de Mayo.

La feria que tambien todos los años se celebra en los dias de dicha fiesta, se celebrará en el actual desde 25 de Abril hasta el 4 de Mayo ambos inclusive.

La compania de los ferro-carriles económicos de Villena á Alcoy á Yecla y Alcedia de Crespins, en uso del derecho que le concede el artículo 159 del Código de Comercio, acordó en junta general extraordinaria, convocada expresamente para el objeto, someterse á las prescripciones del nuevo Código, tomando la resolucioen los siguientes términos:

"Entrando á deliberar acerca de la conveniencia de acogerse la compania á las prescripciones del nuevo Código de Comercio, usaron de la palabra los señores accionistas, examinando con detencion las razones que aconsejaban la afirmacion, conveniencia que fué reconocida por unanimidad."

Y en virtud de lo prevenido en el real decreto de 22 de Agosto de 1885, ha publicado dicho acuerdo en la "Gaceta," de Madrid.

Ha pasado á informe del Consejo provincial de Agricultura, una instancia presentada por el presidente de la Junta de Aguas de Elche, referente á varias modificaciones que pretenden introducir en su reglamento.

Habiéndose dispuesto por Real órden de 6 del actual que se proceda á nueva licitacion para el servicio de conduccion de la correspondencia pública, á caballo, entre la oficina del ramo de Biar á la de Ibi, pasando por Castalla; se ha acordado anunciar el acto de dicha subasta para el dia 26 de Abril próximo, á la una de la tarde, el cual tendrá lugar simultáneamente en el despacho del Gobernador civil y en la Alcaldia de Villena, y cuyo acto deberá celebrarse con sujecion á las prevenciones y bajo el pliego de condiciones que publica el "Boletín Oficial," de anteayer.

Nos dicen de Játiva que anteayer se presentó en aquella ciudad un delegado de Hacienda é intervino todos los fondos municipales que existian en caja, por no haber satisfecho aun aquel ayuntamiento el impuesto por consumos. A ser cierta la noticia, lo sentiríamos por los vecinos de aquella ciudad, pues aun recordamos que en Enero sucedió una cosa idéntica, y el pobre vecindario, sin comerlo ni beberlo, tuvo que estar nueve noches á oscuras, pues el ayuntamiento no tenia ni siquiera para satisfacer los gastos del alumbrado público

Un sugeto que estaba al servicio particular del director del Hospital de Alicante, Señor Gadea, desapareció el dia 23, despues de fracturar un cajon de la mesa de su jefe, llevándose proxímanamente unas 200 pesetas.

Parece que á consecuencia de la desgracia de que dimos cuenta en uno de nuestros últimos números, ha sido suspendido el síndico de la acequia de los huertos de Orihuela.

Han sido declarados procesados y por lo tanto suspensos de sus cargos, varios concejales de los ayuntamientos de Benidorm y Rellen.

Se anuncian las vacantes de los Registros de la propiedad de Dolores y Pego que pueden solicitarse en el término de sesenta dias por los que reunan las condiciones necesarias.

El nuevo candidato que se presenta por Villena, es el Sr. Galvez Holguin, y no Antofiete Galvez, como por error de interpretacion nos anunció el telégrafo.

No es en Benasau, sino en Benámen, donde ha ocurrido el robo de que dá cuenta "La Tarde," de anteayer.

Ayer estuvo el Sr. Juez de instruccion de Cocentaina, en Benámen, con objeto de hacer algunos inquirimientos relacionados con el robo de que ha sido victima D. Francisco Ramon Perez.

Segun nos participan, se halla ya organizada la gran cabalgata histórica representando la entrada del Rey D Jaime, que sirve desde estos últimos años, como de introduccion ó acto inaugural de las famosas fiestas que en nuestra ciudad se dedican á San Jorge, martir.

Todos los años, el dia de la Anunciacion, se verifica una romeria al ermitorio de San Cristobal. Ayer como de costumbre, fué mucha la concurrencia que subió al vecino monte, pero los romeros salieron chasqueados, pues como á sar á esta ciudad mas que de prisa.

D. José Roselló ha abierto juicio contradictorio por 15 dias para que los interesados puedan reclamar antes de montar una máquina de vapor de fuerza de seis caballos, en la calle de la Purisima del pueblo de Onteniente para el destino de aserrar maderas.

Con motivo de las elecciones próximas, se ha dispuesto que todas las estaciones telegráficas de España presten servicio permanente durante los dias 28 del actual y 4, 11 y 13 de Abril.

Un colega de Alicante dá como quimérica la noticia circulada por aquella capital, de la próxima ida del eminente violinista Sr. Sarasate.

De una carta de Penáguila, en que se denuncian varias heroicidades del ayuntamiento de aquel pueblo, tomamos las siguientes líneas:

"Pues bien, hace unos cuantos dias mudaron el peaton conductor de la correspondencia de Cocentaina ó Penáguila; los primeros dias no hicieron caso de dicho cambio, y desde que el señor gobernador les dió la órden de reponer al ayuntamiento, no se fian de dicho peaton, y el señor alcalde manda salir á un guarda de campo á cierta distancia del pueblo para que obligue al peaton deje el camino que todos los peatonos que han habido han ido por allí, y vaya por el camino que al señor alcalde le dá la gana, y lo acompaña hasta la casa misma del alcalde como si fuera un preso y dando el consiguiente escándalo, siendo así que el conductor es persona muy honrada, y bajo ningun concepto capaz de hacer lo que ellos tal vez creen, porque á mí me parece que con algun fin deben hacer eso."

Ha llegado á Alcira la comision facultativa que tiene en estudio la desviacion del rio Júcar, y en breve emprenderá los trabajos de la segunda seccion, que comprende desde Algemasi á Cullera.

El registro de la propiedad de este partido, que se hallaba establecido en la plaza de San Agustin, número 6, ha quedado instalado en la casa número 9, entresuelo, izquierda, de la calle de S. Lorenzo de esta ciudad

El Excmo. é Ilustrisimo obispo de Orihuela ha publicado en el "Boletín eclesiastico," de dicha diócesis una interesante circular anunciando su próximo viaje á Roma, el cual tendrá lugar á fines de Abril ó principios de Mayo, con objeto de hacer personalmente la visita á los sepulcros de los Santos Apóstoles, que está preceptuada á todos los Prelados, y dar cuenta exacta á Su Santidad del estado material y espiritual del obispado en cuanto se relaciona con los altos intereses de la Iglesia.

El celoso Prelado manifiesta cuanta sería su

satisfaccion y cuanto causaría tambien al Padre comun de los fieles, si le acompañasen en tan piadosa al par que instructiva peregrinacion un buen numero de sacerdotes y de seglares, y al efecto de dar al Papa una prueba de amor filial, socorriéndole en las graves necesidades que el gobierno de la Iglesia y su situacion actual le imponen, excita S. E. Ilma. á sus diocesanos á que contribuyan con el óbolo, que su caridad y piedad les permitan, á la colecta que desde luego encabeza con la cantidad de *dos mil reales*, puliendo los que gusten depositar sus limosnas en la Secretaria de Cámara ó entregarlos á los párrocos respectivos.

El Juzgado de esta ciudad cita á un tal Joaquin, expósito, conocido por Joaquin Soler (a) Coral y Cadirer para declarar en causa formada sobre robo de dinero.

Cometas esperados en 1886.

El primer cometa periódico, cuya aparicion puede observarse este año, es el de "Weis."

En 1873 fué cuando el eminente director del Observatorio de Viena, descubrió este cometa y creyó poder identificarlo con otro que se habia descubierto por Pons en 1818. La naturaleza de su órbita indica un periodo de mas de seis años en que no ha sido visto este astro; siendo probable, aunque no seguro, se deje ver este año, en atencion á que no tiene período asignable.

Un cometa periódico, el "Tempel-Swiftii," cuya vuelta ha sido en otra época observada, es tambien esperado en 1886. Descubierto el 27 de Noviembre de 1369 por Tempel, en Marsella, se reconoció que los elementos parabólicos de su órbita eran insuficientes á fijar las observaciones, y se sospechó que era elíptica. Switt en Rochester (Estados Unidos), y Lohse en Dum Echt, volvieron á verle en 1880; y con esta segunda aparicion, las observaciones se extendieron desde el 11 de Octubre de 1880 al 22 de Enero de 1881, permitiendo fijar definitivamente la órbita de este cometa. Se identificó la parábola que se podrá observar en el próximo mes de Mayo.

El tercer cometa periódico de 1886, el de "Winnecké," dejará verse en el mes d. Agosto. Este cometa fué descubierto en 1858; Winnecké demostró que su órbita era elíptica é idéntica á la de otro que se observó en 1819. Fué observado además en los años de 1819, 1858, 1869, 1875 y 1880, pero siempre con auxilio de lentes astronómicas.

Por último, un cuarto cometa, el de "Biela," debiera observarse en el presente año. Sin embargo, este cometa que fué visto en 1846, se mostró por última vez en 1872, y en las apariciones de 1859, 1866 y 1879 no ha podido observarse. Aunque se supo que fué visto en 1872, no pudo tenerse como cierto. Además se sabe que fué desagrado por los meteoritos del 13 de Noviembre llamados Leonidas cuya órbita cortaba á la suya; siendo de suponer que las partículas del Biela, moviéndose en su antigua órbita, aparezcan bajo la forma de lluvia de estrellas como la ocurrida en 21 de Noviembre de 1885.

Con el título de "Consejos higiénicos para el uso de gafas y lentes," ha publicado el reputado Doctor A. de la Peña un interesante opúsculo, cuya lectura recomendamos á todos los que tienen necesidad de usar anteojos.

Dicha obrita se vende á 6 rs. en las principales librerias y en casa del autor, calle de Alcalá, número 6, segundo derecha Madrid.

Segun noticias directas y que por conducto particular recibimos ha sido agraciado con el empleo de Alférez, el sargento primero, alférez graduado del Batallon de Infanteria de T. tuan que presta el servicio en esta plaza, D. Tomas Yañez, por su comportamiento en los sucesos ocurridos dias atrás en la cárcel de esta ciudad, en cuyo motin dió relevantes pruebas de valor, tacto y prudencia, evitando una verdadera catástrofe.

Reciba el Sr. Yañez nuestra enhorabuena y el Sr. ministro de la Guerra y las autoridades militares, que han obrando con estricta justicia.

No habiendo cumplido los Alcaldes de muchos pueblos de esta provincia, el servicio que se les encargaba por el Sr. Comisario Presidente del Consejo provincial de Agricultura, relativo al número de hectáreas plantadas de viñedo en los años 1884 y 85, y cosecha de cada una de las clases de viña que en sus respectivos términos se fabricase en el año último, y siendo de gran importancia su exacto cumplimiento, el Gobernador civil anuncia por circular inserta en el "Boletín oficial," de anteayer, que ha dispuesto conceder un nuevo plazo de ocho dias, transcurrido el cual, se verá precisado á proceder con toda energia, contra los Ayuntamientos que resulten morosos.

Los socialistas extranjeros

EN LONDRES.

Desde hace mucho tiempo los socialistas y anarquistas de todos los paises encuentran en Londres refugio y asilo seguros.

Asi es que alli han establecido su centro de direccion y propaganda.

Sin haber en la Gran Bretaña socialistas, en Londres está la cabeza del socialismo europeo y de alli parten las ordenes que determinan tal ó cual comoción anarquista, ora en Francia, ya en Bélgica, ya en Rusia donde los militares que en esto de anhelar la destrucción de todo lo existente son más enérgicos que los mismos que llevan aquel nombre.

La lista de los diferentes clubs y los nombres de los jefes más celebres de los partidos revolucionarios hay que buscarlos, pues, en la capital de Inglaterra.

El círculo más importante de todos, es el club internacional de los obreros fundado en 1848 por Wolf Scherzer, Carlos Marx, Engels y demás apóstoles del comunismo, aquellos que tienen por evangelio el manifiesto de Marx y de Engels. Esta sociedad es hoy en día el grupo que dirige á los anarquistas alemanes. De ella forman parte los revolucionarios de todos los paises, si bien la mayoría se compone de alemanes.

Los jefes más autorizados son: Mr. John Neve y Mr. Dave; el primero ha sido preso muchas veces en el Continente y en varias ocasiones ha tenido que habérselas con la diplomacia británica por hacerse pasar por súbdito inglés.

Mr. Dave es belga y ha sido expulsado de casi todos los paises de Europa por su activa propaganda en favor de las doctrinas socialistas, y por difundir los medios apropiados para conseguir la revolución social. Fué condenado en Alemania á cuatro años de presidio por delito de alta traición.

Ese círculo que sólo cuenta cuatrocientos miembros, fundó hace siete años en Londres la Freiheit, periódico socialista que es órgano de la asociación, y que continúa viendo la luz pública en Nueva-York, desde que su director Herr Most, fué condenado en Inglaterra por un artículo incendiario contra el Czar. De ese periódico que es semanal, se hace una tirada de más de catorce mil ejemplares, de los cuales, diez mil son repartidos clandestinamente en Alemania, en Suiza y en Austria.

El club fué disuelto el año pasado por la policía. Ahora sus individuos se reúnen por grupos en casas particulares que son vigiladissimas por la policía se creta que Alemania tiene en Londres.

Otra sociedad alemana, la de los obreros comunistas, celebra sus reuniones en Tottenham Street. Compónese de cien personas que tienen por órgano oficial El Social Democrat publicado en Zurich. No son anarquistas si no comunistas parlamentarios. Todas las semanas envían trece mil ejemplares de ese periódico.

En el club Antonie, establecido Charlotte-Street, solo se reúnen austriacos y teagueos que reconocen por jefes á Penkert, Symmarh y Nowotny. Son cincuenta y todos ellos han sufrido condena por delitos políticos.

Su periódico, Der Rebell, es de los que más circulación tienen entre los socialistas europeos.

Los israelitas, anarquistas, rusos, polacos y alemanes, celebran sus sesiones en Berners Street.

Su órgano en la prensa, The Workers-Friend, impreso con caracteres hebreos, sólo se publica una vez al mes. Esta asociación formada de trescientos individuos, tiene por jefes á Wess, Kahan y Gurewitsch.

Los emigrados polacos de Londres, que se agitan mucho, están en comunicación continua con los compatriotas y correligionarios emigrados en París, Ginebra y Zurich. Trabajan activamente en pro de la circulación de su periódico oficial La Revolución, que es publicado alternativamente en París y en Ginebra.

Los nihilistas rusos, que no son muy numerosos, reconocen por jefe á Teykoffsky, hombre de gran actividad y energía. Uno de sus escritores más notables, que firmaba con el pseudónimo de Stepniak, es un hombre de letras de gran reputación. Sus terroríficas y ultra radicales ideas han sido muy modificadas durante su larga permanencia en Inglaterra.

Los anarquistas franceses se agrupan en torno de la bandera de M. Boderu. Sus reuniones se verifican en Whitefield-Street. Entre los diferentes periódicos publicados por ellos los más importantes son: La Revolte, Ni Dieu ni Maître, La Guerre sociale y Le Cri du peuple.

Los socialistas holandeses tienen sus reuniones en Tottenham court Road. Aunque son pocos trabajan muchísimo por medio de sus periódicos en el extranjero. Son estos el Rechtvoor Allen, el Opsrenn de Amsterdam y el Werker de Amberes.

Su jefe que se llama Miljoen, vive casi siempre en Rotterdam.

Los revolucionarios y anarquistas italianos y españoles celebran sus reuniones en una casa particular de Russell-Square, bajo la presidencia del señor Merlino que el año último fué condenado en Nápoles á tres años de cárcel por el crimen de alta traición. El señor Merlino es un abogado hábil y tiene gran talento organizador.

Después de él, Rafael Parga Pellicer es el que goza de más autoridad y consideración.

Cada una de esas asociaciones trabaja por su propia cuenta pero mantiene relaciones continuas con los elementos revolucionarios ingleses. Los jefes de los diferentes clubs están relacionados íntimamente unos con otros.

Los socialistas ingleses no tienen organización definida. Amenude toman parte en los conciliábulos de sus correligionarios para ayudarlos, sostenerlos y darles cuando lo han menester auxilios pecuniarios.

El socialismo de los ingleses, es puramente platónico felizmente, para la vieja Inglaterra.

Acercas de esto no cabe duda. Los datos que ante-

ceden, demuestran esa verdad que tantas veces hemos consignado.

Entre paréntesis.

Estamos amenazados por un libro nuevo de procedencia ortodoxa. Es una obrita que trata del conflicto producido por la posesión de las Carolinas.

Es autor del libro el Sr. Taviel de Andrade. Dios nos coja confesados. Porque es lo que dice Cánovas: —Tengo yo un Taviel de Andrade y un conde de las Almenas que suelen escribir obras pero, buenas, buenas, buenas.

Recorte del Diccionario y de El Siglo Futuro: «Mestizo, adj. Aplicase á la persona ó animal nacido de padre y madre de diferentes castas. Dícese con especialidad de hijo del europeo ó hombre blanco y de india. U. t. c. s.»

Las iniciales quieren ser abreviatura de «usase también como sustantivo»; pero parece que dicea: ¡Ustedes tienen cosas superiores!

El Noticiero: «La coalición republicana presenta cuatro candidaturas por la circunscripción de Madrid. La coalición romero-izquierdista presenta dos. Cuatro y dos, seis. Seis micos.»

Y dos conservadores. Total, ocho.

Dice La Unión: «Escribe luego El Siglo Futuro un estrepitoso elogio de El Diario de Sevilla y del Sr. Gago, y termina así:

¡Con que estrepitoso! Bueno te va á poner el cuerpo Ramoncito Nocedal por hablar de elogios estrepitosos. Ese sí que será estrepito.

«España á vista de Francia se titula un artículo de El Resumen. Como quien dice á vista de pájaro. O á vol d'oiseau.

No está Vd. mal pájaro. Pero ya le acortaremos el vuelo. Con una ración de alpiste muy liberal.

Anoché fué socorrida en la calle de Cervantes por varios transeuntes una joven que quería saltar un torro en la calle. Y van tres.

Va á tener Abascal que establecer un cuerpo de comadrones municipales.

El Resumen se entusiasma porque otro periódico gallego se ha adherido á la política. Otro cero á la izquierda.

Habla El Esuardante: «Votando dos diputados romeristas, no se vota á nadie. Votando dos diputados romeristas, no se vota á nadie. Votando dos diputados romeristas, no se vota á nadie.»

«Votando la candidatura del partido conservador liberal, votando por los señores Bayo y Prats, se votan dos diputados que llevarán con orgullo la representación viva y eficaz de sus comitantes y de su partido.»

«Ya lo vamos entendiendo. «Se vota por la política de los altos intereses del país que todo lo fecunda.»

Esto sí que no lo entiende nadie. Porque parece que el país es quien todo lo fecunda.

El fondo de El Liberal se titula Cómo puede venir la República. Bueno es que dé la receta el colega. Porque nosotros no sabemos cómo puede venir.

Un suelto de La Fé lleva este epigrafe: Los ciegos de Europa. No diga V. más, que ya sabemos quiénes son.

Cronica científica.

Lámpara de mechero intensivo. Lámparas automáticas. Un banquete electricista. El último descubrimiento de Edison.

Hoy que el Círculo Mercantil, el comercio y algunos particulares tratan de poner un dique á la desmedida ambición de la compañía del gas, nos parece oportuno, al inaugurar esta nueva sección del periódico, ocuparnos de una lámpara de mechero intensivo que está dando grandes resultados, y que fué presentada en la última exposición de Amberes.

Este modelo de lámpara para petroleo que señala un notable adelanto sobre las antiguas, tiene la mecha cilíndrica; y cogida por un sistema primitivo, la permite subir y bajar con su cremallera y botón al exterior como en las lámparas de aceite común que se usaban en la antigüedad. Sobre las llamas van colocados dos discos metálicos solidarios uno de otro, y el inferior, que es más ancho, está agujerado para facilitar la circulación del aire, y estos discos ensanchan la llama haciéndola tomar la forma característica de los tulipanes.

La corriente de aire que llega á la llama es todo lo activa que puede desearse, pues existe un tubo central que atraviesa de abajo arriba la lámpara, terminando en los discos referidos y que facilita mucho la circulación del aire bajo el pase calado de aquella, contando, además, con el tiro favorable al efecto de la misma combustión que ocasiona la llama, y del tubo de cristal que la sirve de chimenea.

Por otra parte, la corriente externa del aire, pasa dividiéndose á través de una especie de galería, que impide toda influencia en la llama por las alteraciones artificiales ó naturales de los vientos que puedan ocasionarse en las estancias ya que tanto perjudican á la fljeza necesaria en toda luz.

La llama que producen estos nuevos mecheros es blanca, muy fija y sumamente económica.

Otro nuevo sistema de lámparas está llamando

poderosamente la atención, por las facilidades con que se adopta en los diversos usos de la vida en que se necesita encender fuego y aun alumbrar.

La particularidad notable de estas pequeñas lámparas, dispuestas para bolsillo, consiste en que no es necesario fósforo para que brote la luz con toda sencillez y sin más trabajo que tirar de un muellecito establecido al efecto.

Son de metal blanco y emplean la bencina como combustible para la luz.

En Alemania han logrado gran aceptación estas lámparas, construyéndose á millares en casa de su inventor, en Giessen.

Aunque el mecanismo de la lámpara es bien sencillo, y tiene puntos de contacto con otras Norte-americanas, el gobierno del imperio Germánico ha concedido á su autor patente de invención.

Mr. Hammer, jefe de la casa Edison obsequió á sus discípulos en New-York con un soiree y una cena originalísima.

Desde que los invitados llamaban á la puerta comenzaban las sorpresas.

Por todas partes, al menor movimiento sonaban misteriosos timbres y campanas: se encendían luces mágicas: las sillas hacían descargas eléctricas al sentarse; aparecían sombras fantásticas que interrumpían las conversaciones, lanzándose en los corrillos de convidados: al poco rato de estar uno de ellos al piano, las teclas produjeron de pronto un infernal estrépito de tambores, bombos y trompas.

Sirvióse la cena: platos, ensaladeras, cubiertos etc., todo estaba electrizado.

Algunas viandas despedían effluvios fosforescentes al meter la cuchara en el plato para servirse: á la mitad del festín, una estatua de Júpiter que hacia de centro de la mesa empezó á dar vueltas lanzando miradas fulgurantes y de repente comenzó á hablar y dirigió á los concurrentes un discurso de bienvenida que dejó á todos atónitos.

La estatua mitológica tenia un fonógrafo artísticamente oculto en el interior del cuerpo.

La última invención de Edison, para poder transmitir despachos telegráficos estando el tren marcha, se ha experimentado por primera vez en el mes último, en el express núm. 9, de la línea Chicago-Milwaukee et Saint-Paul.

El ensayo ha resultado perfecto, y al decir de los periódicos, el aparato es de los más simples y sencillos, sin que exija complicación de ninguna especie en la composición de los trenes.

En un coche cualquiera se coloca la tabla en que ha de ir el manipulador y receptor. Un hilo la enlaza al techo metálico del vagón, el cual está cargado por la corriente eléctrica, y de aqui pasa la electricidad por un aparato especial á los hilos que existen á lo largo de la vía.

El tren, puede, por lo tanto, en todo su trayecto, estar en comunicación constante con todas las estaciones de la línea.

El ilustre electricista, ha presentado además un nuevo aparato que permitirá á todos los trenes que marchen sobre una misma línea, así como los que crucen en sentido inverso, tener comunicación constante y permanente.

Noticias generales.

La Gaceta de hoy publica una circular de la fiscalía del Tribunal Supremo, dictando reglas para la pronta sustanciación de las causas que por el antiguo procedimiento quedan aún en las audiencias.

La Caja de ahorros de Cuba.

Leemos en El Imparcial: «Cartas que recibimos de la Habana por el ditimo correo nos llaman la atención sobre lo que está ocurriendo con la liquidación de La Caja de Ahorros, establecimiento de crédito que se declaró en quiebra hace algo más de dos años, causando una perturbación grandísima en el comercio de la grande Antilla y la ruina de innumerables personas, pues á la Caja llevaban sus economías todos los jornaleros que des-de España van á Cuba con el aliciente de reunir un pequeño capital con su trabajo.

Los acreedores, que son numerosos, nombraron una comisión liquidadora, en cuyas manos pusieron la defensa de sus intereses, y al cabo de dos años sin tocar resultado alguno favorable, se encuentran sorprendidos con que la comisión liquidadora ha pedido á la junta de accionistas, y ésta le ha concedido, autorización para enagenar las propiedades é hipotecas de la Institución, con objeto de cubrir con su importe las obligaciones urgentes de la Sociedad como son los sueldos de los empleados, secretario y otros gastos.

El asombro que ha causado la revelación de que no han podido pagarse los sueldos de los empleados ha sido grande, por cuanto la Sociedad que se liquida tiene una cartera que asciende, según balance presentado por la misma comisión, á pesos fuertes 1.915.935 en oro y 2.004.405 en billetes, sin contar las propiedades é hipotecas, que representan pesos fuertes 1.500.000 adicionales, y parece increíble que poseyendo aquellos valores no haya podido cobrar lo suficiente para cubrir aquellas atenciones.

«Además —dice un periódico de la Habana,— esas propiedades que se pretende ahora enagenar, pertenecen legítima y exclusivamente á los depositantes y demás acreedores de la Caja, quienes son en nuestro concepto, ante Dios y los hombres, los únicos que tienen derecho á disponer de ellas.»

Con la venta de esas propiedades y el traspaso de los pagarés, acciones y demás documentos de valor, cuyo importe se piensa aplicar al pago de sueldos, entienden los acreedores que desaparecerá su única y sólida garantía, perdiendo hasta la última esperanza de recuperar su dinero.

El hecho denunciado por nuestros comunicantes reviste indudable gravedad, y es digno de que fije en él su atención el señor ministro de Ultramar, por cuanto afecta á una gran mayoría del vecindario de la Habana.»

El director general de comunicaciones ha remitido el material necesario para que en breves días quede establecida la nueva línea telegráfica que ha de unir á Logroño con Torrecilla de Cameros, cuya estación se abrirá en breve.

Asimismo ha dispuesto la construcción de otras dos líneas de necesidad indispensable, que parten, la una de Barbastro á Bofaña, y la otra de Zamora á los puntos de la frontera portuguesa.

Se ha fijado la fecha del 12 de Abril para celebrar el próximo consistorio, en el cual serán nombrados cardenales monseñor Di Reude, monseñor Gibbons, arzobispo de Baltimore; monseñor Taschereau, arzo-

bispo de Quebec; monseñor Marella, antiguo nuncio de Lisboa, y los nuncios de Viena y de Madrid.

El personal de telégrafos de la isla de Cuba ha hecho una suscripción á favor de las viudas e hijos de los individuos del cuerpo de la Península muertos á consecuencia de la epidemia cólica, cuya suscripción ha producido 236 duros, que han sido remitidos ayer al director general del ramo, Sr. Manuquín, ha dispuesto que por el negociado del personal de centro que dirige se le provea de los datos necesarios para conocer las viudas y huérfanos de los fallecidos á fin de hacer la equitativa distribución y entrega de las cantidades que á cada cual corresponda.

Según parece, el martes próximo saldrá con dirección á París y Munich, S. M. la reina doña Isabel.

Días pasados acaeció en Baeza una horrible desgracia. Dos hermanos de siete y diez años de edad, respectivamente, se hallaban jugando en el sitio de aquella población llamado los Grandillos.

El mayor de ellos, aprovechando la ausencia del padre, se apoderó de una escopeta, la cargó hasta boca con pólvora y perdigones, y después que la había montado, se la entregó á su hermano menor, diciéndole lo que había de hacer para dispararla, á ver si atinaba.

La inocente criaturita en manos de quien quedó el arma, se aprendió tan bien la lección que le había dado su hermano, que no bien éste se hubo retirado á unos pasos, cuando salió el tiro y mató al que se llama de blanco.

En Barcelona se habla de una batalla campal ocurrida el miércoles último en San Martín de Provensals, entre varios trabajadores. Dícese que se hicieron unos diez y seis disparos de revólver, resultando varios heridos. Se ignora la causa de esta colisión, la que tiene como conocimiento el juzgado de los Añes.

Los vinos españoles en Francia.

El corresponsal telegráfico de El Imparcial París dice en una de sus correspondencias de España: «He celebrado una interesante conferencia con un alto funcionario del ministerio de Hacienda sobre la situación creada á los vinos españoles por los proyectos de Mr. Sadi Carnot.

Mi interlocutor me ha asegurado que en la cuestión de los vinos, Francia no se propone otra cosa que proteger los aguardientes alemanes, que son nocivos á la salud.

«Muchos vinos catalanes —me ha dicho— están rebazados con aguardiente alemán. Otro tanto hacen muchos comerciantes de vino español establecidos en frontera, é idéntico procedimiento tienen adoptado algunos traficantes de vinos franceses.

«Importaría poco á Francia que para dar mayor duración á los vinos españoles se emplease el aguardiente de uva. Esto sería tolerado.»

El alto funcionario del ministerio de Hacienda ha asegurado que lo que quiere Mr. Sadi Carnot es evitar el fraude y hacer desaparecer del mercado aguarliente alemán.—M.»

Estas noticias favorables á nuestro país y comunicadas por un corresponsal generalmente bien informado, tropiezan con el pesimismo del que es el capital de la república telegráfica sus relaciones é impresiones á La Correspondencia de España sobre el mismo asunto y dice de esta manera.

«Dícese en círculos autorizados que el general frances expone en un sentido muy favorable acerca de la cuestión de la importación de vinos. Sin embargo los representantes españoles de varias casas de comercio aseguran que, una vez aprobado el proyecto presentado por el ministerio francés á la Cámara, originará perjuicios á los vinicultores españoles.

Las explicaciones del gobierno francés favorecen al parecer, á los intereses de España, pero que no alcanzan al propósito de tranquilizar la opinión pública.

Hablase entre la colonia española del ministerio Estado Sr. Moret, cuya actitud enérgica es muy apreciada.»

Dice un periódico de Valencia, que han desarmados soldados de la legión extranjera de Orán, su armamento y equipo correspondiente. Se sospecha que se hayan dirigido á algún punto de la frontera costera, para unirse á determinados elementos revolucionarios.

Se han dado las ordenes oportunas, tanto á las autoridades civiles como á las militares y de marina.

A consecuencia de la visita del Sr. Aguilera, al de Ocaña ha sido separado el director del puerto y nombrado para reemplazarle D. Alfredo Marqués, jefe que fué del penal de Puerto-Rico.

Hasta que este llegue, se ha nombrado interinamente para que se encargue del establecimiento vigilante primero de Alcalá, D. Rafael Mendive.

—El sábado último falleció en Premid de Duquesa mujer de un labriego, víctima de un dobe de carbón. Parece que le sobrevino un síncope y cayó al suelo junto á una vela encendida que prendió fuego á sus vestidos, dejando á la infeliz carbonizada.

Se ha resuelto por la Dirección general de presupuestos, que los comerciantes capitalistas dejen formar gremios y satisfagan la cuota de contribución industrial fija, establecida para el ejercicio de su industria.

GACETA

GRACIA Y JUSTICIA.—Decreto indultando á Manuel Callejo Toribio del resto de la pena de tres años de prisión mayor que le impuso la Audiencia de esta corte como cómplice del delito de homicidio.

—Otro conmutando la pena de 15 años de prisión que la Audiencia de esta corte impuso á Don Juan Manuel Venadocho, por el delito de falsificación de moneda por la de seis años y un día de presidio menor.

—Otro indultando á Saturnino Manó Guebara del resto de las penas de tres años, seis meses y cinco días de presidio correccional que le impuso la Audiencia de esta corte por los delitos de robo.

GUERRA.—Decretos nombrando comandante general de división del distrito de Valencia á Manuel D. Manuel de Velasco y Brea; jefe de campo D. Manuel de Velasco y Brea; jefe de dicho distrito al brigadier D. José María de Gijón y Aragón; jefe de brigada del distrito de Ocaña al brigadier D. Joaquín de Caballero Escudé; jefe de brigada del distrito de Logroño al brigadier D. Luis Salvado y Santos; y gobernador de Pontevedra al brigadier D. Joaquín María de...

—Otro concediendo la gran cruz del...

el inspector médico de segunda clase D. Gregorio A...
MARINA.—Decreto conmutando por la pena de...
GOBERNACION.—Decreto admitiendo la dimi...

¡Oh, la familia!

“El viernes ocurrió en Salamanca una escena san...
Había fallecido una joven recién casada, y al ves...
En vano intentan algunos filósofos persuadirme...

—Papá siempre está jugando con mi madre. Tie...
Ya ve Vd. si será gracioso que hoy la ha roto un...

Crónica de Madrid.

Nueva línea de tranvías.
El ayuntamiento de Madrid saca a pública subasta...

Ayer llegó a Madrid el general Sr. Fajardo.
Según vemos en la prensa de la mañana, celebró...

La comisión nombrada para emitir dictámen sobre...
Se ha publicado el 7.º cuaderno del “Diccionario...

Hemos oído referir á personas que nos merecen...
El orador dividió su trabajo en tres partes.

Mañana dará en este Centro una conferencia his...
El Sr. Danvila expuso el tema en forma muy vari...

Telegramas de la mañana.

Las partes de anoche.—La guerra del Sudán.—
Rusia y el príncipe Alejandro.—En el África...

lento articulo contra el príncipe de Bulgaria.
Se trata de saber, dice, si es admisible que el prí...

PARIS, 24.
El ministro de Negocios extranjeros, Sr. Freycinet...

LIJEA, 24.
La situación sigue siendo grave.
Unos 2.000 huelguistas están cerca de las puertas...

El canal de Panamá. Cuarentenas en Italia.
Un meeting anarquista en Bruselas.

PARIS 24.
El Sr. Fernando Lesseps ha sido obsequiado con un...

PARIS 24.
La real orden expedida por el gobierno italiano...

BRUSELAS, 24 (noche.
El periódico La Nación anuncia que los anarquistas...

NEW YORK 25.
Las huelgas aumentan en los Estados Unidos.

A primera hora.

La animación electoral se acentúa. Cada uno de...
Los republicanos coligados trabajan mucho tamb...

Este no obstante los coalicionistas no se arredran...
En la verificada ayer por el Casino de la calle de...

Este no obstante los coalicionistas no se arredran...
En la verificada ayer por el Casino de la calle de...

en Madrid el comité central de coalición electoral para...
Y termina asegurando que dentro de poco se reci...

Entre los carlistas no es sólo el barón de Sangan...
Y por cierto que á propósito de trabajos carlistas...

Entre los carlistas no es sólo el barón de Sangan...
Y por cierto que á propósito de trabajos carlistas...

Entre los carlistas no es sólo el barón de Sangan...
Y por cierto que á propósito de trabajos carlistas...

Entre los carlistas no es sólo el barón de Sangan...
Y por cierto que á propósito de trabajos carlistas...

Entre los carlistas no es sólo el barón de Sangan...
Y por cierto que á propósito de trabajos carlistas...

Entre los carlistas no es sólo el barón de Sangan...
Y por cierto que á propósito de trabajos carlistas...

Entre los carlistas no es sólo el barón de Sangan...
Y por cierto que á propósito de trabajos carlistas...

BOLSA

Table with columns: FONDOS PÚBLICOS, ULTIM PREC., FONDS PUBLICS, ULTIM PREC.
Rows include: 4 p. 100 int. c., Id. tit. pequeños, Id. fin de mes, etc.

Anuncios oficiales.

Don Francisco Moltó y Valor, Alcalde Constitucional de la ciudad de Alcoy.

Hago saber: Que aprobados por el Ayuntamiento que presido en sesión del día de ayer los proyectos de los presupuestos adicionales á los ordinarios de las tres zonas del ensanche de esta ciudad para el ejercicio del corriente año económico 1885 86, que han de manifestar al público en la Secretaría de dicha Corporación por espacio de quince días, á contar desde el día de la fecha, conforme al art.º 20 de la ley de Obras públicas de 22 de Diciembre de 1876 y con sujeción á lo prescrito en el art.º 146 de la ley Municipal de 2 de Octubre de 1877, á fin de que durante dicho plazo puedan hacerse contra los mismos por escrito ó de palabra las reclamaciones que se tengan por conveniente.

Alcoy 25 Marzo 1886,
Francisco Moltó y Valor.

Boletín religioso.

SANTO DE HOY.—San Braulio obispo y confesor.

SANTO DE MAÑANA.—San Ruperto obispo y confesor.

ULTIMA HORA

SERVICIO TELEGRÁFICO ESPECIAL

Madrid 26 Marzo (9 mañana.)
Hoy sale para Badajoz el Sr. Salmeron, por cuya circunscripción se presenta candidato.

Ha regresado de Venecia, donde habia ido á visitar al pretendiente D. Carlos, el Señor marques de Sangaren.

Madrid 26 Marzo (9:30 mañana.)
Los telegramas de Francia anuncian el fallecimiento de la condesa de Chambord.

Tráase de reorganizar sobre nuevas bases el partido carlista, con arreglo á las instrucciones recibidas de D. Carlos por el Sr. Sangaren.

Madrid 26 Marzo (1:45 mañana.)
Reina confusión en la designación de candidatos, especialmente en Madrid y en Barcelona, donde son numerosos los que presentan en representación de todas las fracciones, tanto monárquicas, como republicanas, que juzgan en la política.

Madrid 26 Marzo (10:25 mañana.)
Los republicanos de provincias están poco conformes con las instrucciones y conducta de sus respectivos jefes, aumentando las noticias de disidencias que cada día se manifiestan.

Madrid 26 Marzo (11 mañana.)
Telegramas de Londres recibidos hoy, dicen que se halla gravemente enfermo Mr. Gladstone. Los demócratas progresistas proyectan celebrar en esta corte un gran "meeting" electoral.

Telegrama del «Círculo Industrial»

Madrid 25 Marzo (7:30 noche.)
Los demócratas progresistas han acordado dirigir una nueva circular á sus correligionarios

de provincias excitándoles á secundar la elección.

Afirmase en los círculos políticos que se tratará una modificación del gabinete después de las elecciones.

VENANCIO RIERA.

TIENDA DEL

FERRO CARRI

En este acreditado establecimiento en Ginebra, se acaba de recibir directamente de Saint Gall, de Suiza, un hermoso y completo tejido de tiras bordadas á precios muy ventajosos.

También encontrará el público grandes tejidos en toda clase de géneros del país y extranjeros. Todo en clase buena.

Imp. El Serpis.

SECCION DE ANUNCIOS

BAZAR DE LONDRES

FRANCISCO J. MONERRIS

Calle del Mercado número 8.

Grandiosos surtidos de camas de hierro, camas lujosamente decoradas, desde 13 pesetas en adelante, somiers (jergones muelles), cunas para niños, camas con barandillas, palanganas, palanganeros, perchas, baules, básculas y un magnífico surtido en armas de caza, pistolas, revólvers buldog, cananas, cartuchos y demás accesorios para caza.

Las camas de hierro son inglesas y de los fabricantes mas acreditados; se garantizan por CINCO AÑOS. Las escopetas se dan á prueba, y si resultan de mala calidad, se devuelve el dinero y se regala la escopeta.

¡¡¡Por DOS pesetas!!!... semanales se adquieren en el BAZAR DE LONDRES magnificas camas de matrimonio. El que haga compras al contado en el BAZAR, se le regalará un objeto.

Nota.—En breve se recibirá un magnífico surtido de muebles de Viena.

Se admiten contratos de camas y otros muebles, como para Hospitales, Beneficencias, Cuarteles, etc. etc.

MERINOS

negros de pura lana y color garantizado, se ha recibido un inmenso surtido y á precio fabulosamente barato en la tienda de

EL SIGLO

DE FRANCISCO PEREZ MARTINEZ
9, Mercado 9.

En este establecimiento encontrará el público abundantes tejidos en granadinas lisas, asagradas, labradas y de crespón, Bruselas, Almagro, Balonda, Guipur y de luto; Beatilla, mantos de luto; Bânovas de piqué, sábanas de hilo; Mantelerías de hilo, Cortinas croixé; pañuelos de seda diferentes clases y también é infinitad de artículos de algodón, paca y seda, todo á precios ventajosísimos.

PASTA PECTORAL

DEL DOCTOR ANDREU DE BARCELONA

REMEDIO SEGURO PARA TODOS LOS QUE PADEZCAN DE

TOS

Catarros, Bronquitis, etc., por crónicas que sean. Facilitando siempre la expectoración.
Este remedio es tan positivo que no hay un caso siquiera que no haya producido felices resultados. A las primeras tomas de esta pasta el enfermo siente ya un gran alivio que le sorprende y anima. Para probar la virtud y eficacia de esta pasta basta decir que muchos facultativos de España, cuyos nombres estamos autorizados para publicar, han curado la Tos con esta Pasta pectoral, despues de haber recurrido á todas las fórmulas más conocidas, por cuya razon la presentamos constantemente á sus enfermos, de los cuales recibimos cada día muestras de verdadera gratitud y aprecio.
Es tambien el medicamento más cómodo, económico y agradable que se conoce, no molesta en lo más mínimo al enfermo, y su sabor balsámico es apetezido hasta por los niños y personas más delicadas.
MILLARES DE CAJAS que se venden diariamente y un inmenso número de pedidos que tenemos de toda España y del extranjero, son tambien una prueba inequívoca de la verdad de un medicamento que es el único positivo para los efectos á que se le destina.

ALIVIO ASMA

Y CURACION DEL ASMA DE TODA CLASE, POR LOS CIGARRILLOS BALSÁMICOS Y LOS PAPELES AZOADOS

Remedio pronto y seguro que penetra directamente en forma de humo dentro del aparato respiratorio.

Fumando un solo cigarrillo, aun en los ataques más fuertes de asma, se siente al instante un gran alivio. La expectoración se produce más fácilmente, la tos se alivia, el pecho late con más regularidad y el enfermo respira luego libremente.

Estos cigarrillos llevan una boquilla tan cómoda que no ensucia los dedos y se aspira el humo con extraordinaria suavidad, pudiendo fumarlos las señoras y personas más delicadas.

LOS ATAQUES DE ASMA por la noche se calman al instante uno dentro de la habitación; de modo que el enfermo que se ve privado de descansar siente luego un agradable bienestar que se convierte en el más apacible sueño.

DEPOSITO CENTRAL de estos medicamentos: Farmacias de su autor en Barcelona, y se hallarán tambien de venta en las principales farmacias de todas las poblaciones de España y América, así como en Francia, Italia y Portugal.

ENFERMEDADES DE LA BOCA

PASTILLAS NIELK

DE CLORATO DE POTASA COMPRIMIDAS

EFICACES CONTRA LAS Anginas, Crup Ronquera, Fiebre del aliento é inflamaciones de la garganta.

Las PASTILLAS NIELK, calman la irritación producida por el excesivo uso del tabaco, y son indispensables á las personas que hacen sufrir á su garganta un trabajo fatigoso, especialmente los oradores y cantantes.

SE VENDE EN TODAS LAS FARMACIAS Para evitar imitaciones y falsificaciones exíjase en las cajas el sello de la Sociedad Farmacéutica Española, impreso en tinta roja.

El Correo de la Moda.

periódico de modas y labores para la familia.

Año XXXVI Directora (Año XXXVI) D.ª JOAQUINA BALMASEDA

El único periódico de modas que está redactado por señoras.

El único que dá patrones cortados.

El único que dá figurines de peinados de señoras.

Reparte al año 48 números con multitud de grabados en negro;

43 figurines iluminados en París;

2 figurines de peinados de señora;

4 pliegos de patrones de tamaño natural; pliegos de dibujos para bordados, y 22 patrones cortados.

Es el periódico MAS ÚTIL á LA FAMILIA y el MAS BARATO.

REBAJA del 25 por 100 á los suscritores de EL SERPIS,

del importe de la suscripción en sus cuatro ediciones, desde la económica á la de lujo, con solo presentar el recibo en esta Administración. Se remiten prospectos y números de muestra al que los pida.

Administración: Doctor Fourquet, núm. 7—MADRID.

TRIPLE AGUA COLONIA

La Moda Elegante

preparada por

Blás Guesta é Hijos

VALENCIA.

PERFUME UNIVERSAL dedicado á la elegante y distinguida Sociedad aristocrática y á todas las personas de buen tono y delicado gusto en los perfumes finos de tocador.

Se vende elegantemente embasada en frascos pequeños y grandes á 6 y 10 reales respectivamente.

Depósito para la venta: BARCELONA, señores Alomár y Uriach.—Hijos de J. Vidal y Ribas.—Múnica Hermanos.—Munier, Botta y compañía.—Saforcada, Ferrer y compañía.—Serra, Vis y C.ª.—Vehil Hermanos y C.ª y en todas las Farmacias, Perfumerías y Droguerías bien surtidas.

Depositario en esta ciudad, D. Eduardo Fiol.

EL SERPIS. El material reunido en este establecimiento, permite hacer todo género de trabajos tipográficos, libros, folletos, periódicos, hojas sueltas, circulares, estandartes, prospectos, facturas, menús, etc., etc., con la mayor prontitud y economía.

San Lorenzo, II IMPRINTA

IMPORTANTÍSIMO.

Todos, absolutamente todos los hombres débiles, gastados ó impotentes, como las mujeres estériles ó que no pueden tener hijos que se han sometido á las prescripciones del INSTITUTO MÉDICO-CELULAR de Barcelona, han recobrado las fuerzas y la energía y la vida propias de la edad del celo, en los órganos mas importantes de la naturaleza; en los de la reproducción y de la perpetuación de la especie.

El tratamiento es nuevo y sencillo, y todo bajo la mayor reserva y á base del "fluido vital," maravilloso descubrimiento que ha venido á redimir á los órganos genitales extenuados, y aún á los viejos de ambos sexos, que usando el Fluido Vital vuelven al organismo propio de sus mejores tiempos.

No hay que decir que el Fluido Vital, es el mejor de los afrodisíacos—pues, además de enérgico y suave á la vez, es inofensivo—y despierta por virtud de su bienhechora acción la voluptuosidad y el sensualismo.

Dirijirse personalmente ó por escrito al Director del Instituto Médico celular, Aragon, 29ª (ensanche) Barcelona.

Hay cajas desde 5, á 25 pesetas. Se envía por correo, al que remita el importe en sellos é letra.

Se cederán á precios muy económicos, un hidroextractor, una ventiladora, un d'ablo y otros artefactos propios para las industrias locales.

Razon en esta Administración.

No mas jergones de paja.

Una acreditada fábrica de somiers, los ofrece al público en general á precios muy económicos. Las personas que deseen adquirir algunos, podrán entenderse con el representante en esta plaza D. Lorenzo Rigal, cuyo Sr. puede enseñar los que ha instalado en su establecimiento fonda.

Realización de muebles

Aprovechad la ocasión, pues esta no se presenta siempre. Por retirar el almacén se dan á precios baratísimos. Hay gran variedad en bufetes salon y de comedor, lavabos, mesas comedor y de centro, camas madera, gran variedad en espejos, elegantes cunas, sillerías de varios modelos etc. etc. Hay además un surtido de maletas plumeros, petacas, marcos para retratos última novedad, macetas, cates para señora, colgadores, transparentes, juegos portiers etc. etc.

Se construyen toda clase de muebles por encargo.

PEREZ Y ADMELLA.
24, Santa Elena, 24

Traducciones

Se hacen con la mayor corrección, del francés é inglés.

En esta Administración informarán.

BOYERIA DE SERRA FERRER Y CAJAS